

在宅介護のことなら

# イツモスマイル

ITSUMOSMILE



イツモスマイル 忘年会

# 謹賀新年



業として「児童発達支援事業所いつもすまいる」も開所させていただき、総合的な福祉事業者としての一歩を踏み出すことができました。

平成27年に会社合併により「イツモスマイル」として新たなスタートをして以来、訪問看護ステーション等による看護体制の強化や介護職員による喀痰吸引資格の取得等を進め参りました。それについては、まだではあります。ですが、一定のご支持を受けたと存じております。

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、健やかな新年をお迎えになられたこととお慶び申し上げます。



昨年はサービス付き高齢者向け住宅「イツモ小松島」「イツモ阿南」「イツモ南小松島」を開所させて頂きました。また、より幅広く利用者様のニーズにお応えすべく、機能訓練特化型デイサービス「アシストスマイル」もオープンさせ、高齢者介護事業をさらに肉厚にすることができました。

さらに、イツモスマイルとしては初めての高齢者向けサービス以外の事

くお願い申し上げます。

## 写真で振り返る 2017年

2月 咳痰吸引研修実施	4月 放課後等デイサービスくうぴい開所	4月 訪問看護STライムが仲間入り	4月 イツモスマイルアカデミー開講
5月 児童発達支援事業所いつもすまいる開所	6月 リハステーションイツモスマイル開所	7月 サ高住 イツモ小松島開所(デイ併設)	8月 地域包括ケアシステム学会出展
9月 サ高住 イツモ阿南開所(デイ併設)	10月 ニュービジネス支援 優秀賞受賞	11月 サ高住 イツモ南小松島開所(デイ併設)	11月 福祉専門学校就職説明会出展

## アシストスマイルが仲間入り



12月1日より「

デイサービスセンターアシ

ストスマイル」が

新たにイツモスマ

イルグループに加

わることになりま

した!! 南

昭和町で「アシストケアクラブ南昭和」という名前で運営されていたデイサービスです。イツモスマイルグループでは初の午前のみ午後のみに分けてご利用いただけるデイサービスとなつております。

今までど同じ職員が中心となつて運営していきますので、今までと変わらない雰囲気でご利用いただけます。さらに、利用者に合わせたりハビリ職の配置、イツモスマイルグループならではの強みである他職種連携やグループウェアの活用なども取り入れていき、より良いデイサービスにしていきたいと思います。

これからもホームページや広報誌でアシストスマイルの情報をどんどん発信していきます。

## イツモスマイル福祉機器展レポート!

11月28日イツモスマイル主催の展示会を藍住福祉センターにて開催しました。



弊社がお世話になつてているメーカーさんに出展のご協力をいただき、靴やオムツなどの小物類から介護用ベッド、車椅子まで展示することができました。初めての展示会で、ご来場者が少ないのでないかと不安でしたが、地域包括支援センターや居宅介護支援事業所のケアマネジャー様、近隣住民の方々など多くの方が足を運んで下さいました。

とくしま防災ネット「住まいの無料相談会」も同時開催しておりましたが、ケアマネさんは、ご担当されている利用者さんのご自宅で地震の対策などを聞かれることもある様で、熱心に話を聞かれていました。



## クリスマス会

デイサービスセンター恵西須賀にて、デイサービスセンター希の職員と一緒に慰問会をしました。

職員による仮装、ハンドベル、フラダンスなどを利用者様に披露し、皆さんに楽しんでいただきました。



## 呼吸器リハビリ講習

徳島文理大学 保健福祉学部

理学療法学科 柳澤幸夫准教授にご来社頂き「在宅で使える排痰法」について弊社職員向

けに講習会を実施して頂きました。

高齢者の死亡原因として多い誤嚥性肺炎を予防する為に必要な痰を出す方法、自分で痰を出すための援助方法、自分で痰を出せなくなつた人への補助方法など、状況に応じた様々な技術を学びました。

いました。

小規模な展示会でしたのでできます。ご来場された方々もじっくり話し込んでいる様子でほとんどの方が会場に1時間以上滞在していました。

メークーさんもゆっくり説明ができます。ご来場された方々もじっくり話し込んでいる様子でほとんどの方が会場に1時間以上滞在していました。

メークーさんもゆっくり説明ができます。ご来場された方々もじっくり話し込んでいる様子でほとんどの方が会場に1時間以上滞在していました。

## イツモスマイル忘年会



本年度の忘年会は過去最大人数の 205 名 !! 年々増える参加者に会場はいっぱいです・・・

特徴を活かした部署ごとの挨拶で盛り上がり、シークレットプレゼントくじ大会で盛り上がり、サンシャイン池崎ならぬサンシャイン頭師で盛り上がりと、にぎやかな笑いの堪えないイツモスマイルらしい忘年会でした。

前回の参加人数は 130 名程度でしたので、本年度から初めて忘年会に参加した職員が 70 名近くいました。来年度は更に増えると思いますので、どんな方が来年度の忘年会に参加されるのか今から楽しみです。

## 介護・看護 リハビリ職員大募集

正職員 正准看護師 パート 日勤 夜勤

無資格の方にも資格取得を  
バックアップする制度があります

勤務地／徳島市・藍住町  
小松島市・阿南市



<http://itsumosmile.jp>



増田 摩美（ますだまみ）  
1985年生まれ。徳島市出身。  
5年前からフィルムカメラを始め  
県内外で街と人を写している。  
主婦であり一児（小3男児）の母。

ラ イタ ー 編 集 後 記  
新年明けましておめでとうございます。去年はたくさんの方に広報誌を見ていただき大変感謝しております。数えてみたところ総撮影枚数は12,789枚で職員の笑顔があつたと思えた！それだけ利用者様やと嬉しいです。本年もたくさんのお伝えができるよう楽しんで撮つていきます♪

## 第2回介護職員初任者研修修了



9月から始まった介護職員初任者研修が12月末日に修了しました。皆様が、これからヘルパーとして各地でご活躍される事を心よりお祈り致します。

次回の開講につきましては4月からを予定しております。正式に決まりましたら、イツモスマイルのホームページや広報誌でご案内します。受講をご希望される上でご質問が御座いましたら、ホームページの問い合わせフォームか、総務部戸高までお問い合わせ下さい。